

Coronavirus | Information à l'attention des familles

Madame, Monsieur, chers parents,

Comme nous nous y étions engagés, nous souhaitons vous informer, en temps réel, de la situation et des perspectives de nos établissements, dans le cadre de la gestion de la pandémie de Covid19.

Les établissements du pôle Enfance (IME, Sessad, Sessad Pro)

Les établissements du pôle Enfance n'ont quasiment pas été affectés. Un seul jeune garçon a été contaminé, et son état de santé est aujourd'hui en bonne voie de rétablissement.

Depuis le retour des vacances d'été, tous les établissements du pôle Enfance accueillent et accompagnent les jeunes, avec une réorganisation permettant le maintien des activités dans le respect des gestes barrières. Le port du masque rendu obligatoire, pour tous les enfants qui le peuvent, est finalement bien toléré par une grande majorité de jeunes.

Les établissements des pôles Travail & Insertion et HASD (ESAT, EA, STP, UH, SAVS)

Les établissements du pôle Travail fonctionnent normalement. L'organisation d'une vente en "click and collect" pour les activités qui ont été contraintes de fermer leurs portes au public (Restauration, horticulture), a permis de maintenir l'activité professionnelle des ouvriers sur ces ateliers.

Seuls les ouvriers d'ESAT étant hébergés dans des établissements qui accueillent également des personnes du pôle Adulte (FO-FH), ont provisoirement cessé leur activité professionnelle, pour prévenir la transmission du virus à des personnes plus vulnérables des FO.

Les accompagnements professionnels et sociaux réalisés par le service d'insertion et le SAVS, sont maintenus.

Les établissements du pôle Adulte (FO, FAM, MAS, FO-FAM, FO-FH)

Les établissements du pôle Adulte ont été plus affectés, en particulier le FO-FAM de Saint-Michel de Rieufret dont la quasi-totalité des résidents ont été testés positifs, de manière symptomatique pour la moitié d'entre eux.

Après 3 semaines complexes pour les personnes accueillies et les professionnels, les nouvelles sont aujourd'hui plus rassurantes, avec des personnes qui sont sur le chemin de la guérison.

Nous ne remercierons jamais assez les professionnels et leur direction, qui sont restés, plus que jamais, engagés pour accompagner et protéger les résidents, avec une grande solidarité entre les établissements.

En votre nom à tous, nous leur exprimons, à nouveau, toute notre reconnaissance pour le travail qu'ils continuent d'accomplir, malgré les difficultés et les appréhensions.

suite du courrier au verso...

Si l'allocution du Président de la République nous a laissé entrevoir, hier soir, un début d'amélioration de la situation au niveau national, il nous engage aussi à rester prudents tout en permettant aux résidents de garder le contact avec vous et l'ensemble de leur famille.
Nous mettrons tout en œuvre pour qu'ils puissent passer les fêtes de Noël à vos côtés.

Nous avons pris, à ce jour, les décisions suivantes, qui pourront être réexaminées en fonction de l'évolution de la situation :

- Les FO-FH de Cestas et Martignas se sont adaptés, dans leurs locaux et leurs pratiques, ce qui permet aux ouvriers hébergés dans ces FH de reprendre progressivement le travail :
 - à partir de jeudi 26 novembre pour le FH de Cestas
 - et de lundi 30 novembre pour le FH de Martignas
- Les sorties week-ends en famille dans les FO, FAM et MAS pourront reprendre en deux temps :
 - Le week-end du 5 et 6 décembre pour les établissements dans lesquels il n'y a plus de personnes positives depuis 15 jours ;
Pour les personnes revenues chez leurs parents, il est proposé qu'elles retournent dans ces établissements après un test PCR, le 30 novembre, de manière à revenir ainsi progressivement à un fonctionnement normal.
 - Le week-end du 12 et 13 décembre pour les autres établissements, dont tout permet d'espérer qu'ils ne seront plus concernés, à ce moment-là.
Pour les personnes revenues chez leurs parents, il est proposé qu'elles retournent dans ces établissements après un test PCR, le 7 décembre, de manière à revenir ainsi progressivement à un fonctionnement normal.

Nous vous invitons à vous rapprocher de l'établissement qui accueille votre proche pour organiser son prochain week-end en famille.

- Les visites sur les établissements du pôle Adulte sont toujours possibles, dans les mêmes conditions, à savoir dans une pièce dédiée qui sera désinfectée et ventilée, après chaque visite. L'accès aux unités de vie reste, pour le moment, proscrit.
- Pour ce qui concerne les UH, dont les modalités de confinement relèvent du droit commun, les retours en famille pourront à nouveau être autorisés, à compter du 15 décembre.

Nous sommes bien conscients des contraintes que cette situation représente, pour vous et vos proches, et nous souhaitons que vous compreniez qu'elles ont uniquement pour objectif de les protéger, protéger nos professionnels et protéger votre propre famille.

Nous restons avec le Bureau de l'association, les membres du Comité de direction et les Directrices et Directeurs d'établissement, à votre disposition.

Nous vous adressons, chers Parents, nos sentiments les meilleurs dans cette situation difficile pour tous.

Philippe Béguerie



Président

Jean-Baptiste Fauroux



Directeur général